

Le KCM remet un chèque de 2500€ à l'association « Charline »

25 mai 2009

Samedi soir, le "KOP Ciel & Marine" a profité de la dernière rencontre de la saison pour remettre, par l'intermédiaire de leur Présidente Olivia Detivelle, un chèque de 2500€ à l'association "Charline"

Cette association œuvre pour les enfants atteints de pathologies cardiaques : elle soutient les familles aussi bien financièrement (aides pour l'hébergement et pour les déplacements afin que la famille puisse rester près de l'enfant hospitalisé) que moralement (aménagement des chambres, organisation de sorties pour les enfants, rencontres entre parents d'enfants malades, etc).

Source: <http://hac.infoceane.com/actualite/le-kcm-remet-un-cheque-de-2500-a-l-association-charline.html>